



DICE DIEGO BARROS ORTIZ

"La clasificación me pilló de sorpresa"

■ "Que quiere que le diga.

A mí esto la clasificación me pilló de sorpresa. La poesía la escribí hace mucho tiempo y después se la entregué a la Chepa Falabella. Fue ella la que la envió a Viña. Pero, en todo caso estoy muy satisfecho. El solo hecho de figurar en Viña me deja contento. Imagínese, estamos compitiendo con gente tan importante dentro de la música folklórica". Así se refirió el destacado compositor y ex Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile, general (R) Diego Barros Ortiz, cuando fue consultado por "La Segunda" en relación a su clasificación en la parte folklórica del Festival de la Ciudad Jardín con el tema "Viento, Luna y nada más".

Agregó Barros Ortiz que la letra de esta composición es una metáfora al viento y a la luna. "En algunas partes dice —por ejemplo— que el viento es un galán y que la luna entra de casa en casa y a veces desaparece dejando todo en completa oscuridad". Indica que la escribió hace mucho tiempo, pero sin pensar en enviarla al torneo musical viñamarino. "Fue la Chepa quien la musicalizó en ritmo de tonada. A mí no me gusta mucho esto de participar en certámenes musicales, pero tampoco los descalifico. Pero, bueno ... ahora habrá que seguir adelante".

MUSICALIZACIÓN

■ "Viento, luna y nada más" cuenta con música de Josefina "Chepa" Falabella, quien ha participado en varios eventos folklóricos. La compositora ha estado en Olmué, en dos oportunidades, y en Festival de El Sol en Quilpué. También ha estado dedicada a la creación de jingles publicitarios.

Esta vez, con la letra de Barros Ortiz en la mano y con música de tonada, envió la composición al certamen. "Jamás había participado en Viña. Para mí era muy importante esta vuelta del folklore. Por eso

me decidí. ¿Cómo me enterré? Bueno ... fue mi marido, quien andaba realizando diligencias en Viña, quien me llamó el sábado pasado para contarme lo de la clasificación. Me alegré mucho. No puedo negarlo".

En relación al intérprete o grupo musical que llevará el tema al escenario de la Quinta Vergara señala que lo está estudiando. "Realmente cuesta mucho qué algún cantante te lleve el tema a Viña. Sin embargo, estoy en conversaciones con un grupo llamado "Santiago del Nuevo Extremo", es probable que ellos lo interpreten, pero no hay nada seguro".



■ Diego Barros Ortiz compuso la letra de "Viento, luna y nada más" junto a Josefina Falabella.

ha Segunda, Stgo, 13-1-1981, p.25.

661692

"La clasificación me pilló de sorpresa". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La clasificación me pilló de sorpresa". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)